



25.02.2015 16:26 CET

Freiwillige Feuerwehr Mockrehna im Einsatz für Bärenherz

Frank Dörschmann, Jens Radtke und Gerd Schneider mit Kerstin Stadler vom Kinderhospiz

Am 25. Februar hielt ein Feuerwehrauto vor dem Kinderhospiz im Kees'schen Park. Beherzt stiegen drei uniformierte Feuerwehrleute aus, jedoch nicht um zu löschen, sondern um eine Spende zu übergeben.

Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Mockrehna hatten das ganze Jahr über für Bärenherz gesammelt: so beim Tag der offenen Tür, beim Osterfeuer,

auf Informationsveranstaltungen und der Weihnachtsfeier. Zu diesen Anlässen stand immer die Spendendose am Grill und bei den Getränken.

Auf diese Weise kamen 600 Euro zusammen.

Wir bedanken uns ganz bärenherzlichen für den engagierten Einsatz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314